



Universidad de Cundinamarca, será una entidad familiarmente responsable

- El próximo jueves 11 de abril, la Fundación Másfamilia entregará certificación como entidad familiarmente responsable a la Universidad de Cundinamarca.
- La Universidad de Cundinamarca será la primera Institución de Educación Superior pública en recibir este certificado en Iberoamérica.
- Ser una entidad familiarmente responsable contribuye con el fortalecimiento de la calidad en el empleo.

Fusagasugá, 5 de abril del 2024 – La Universidad de Cundinamarca se convertirá en la primera universidad pública de Colombia certificada en gestión de la conciliación efr- Entidad Familiarmente Responsable (norma internacional 3000-1 de 2021) de la Fundación Másfamilia. Este reconocimiento se entregará el próximo jueves 11 de abril en el salón de Bienestar Universitario de la Extensión Chía y contará con transmisión en vivo.

La Fundación Másfamilia, otorga este reconocimiento a las empresas que cumplen con las medidas de equilibrio, flexibilidad y responsabilidad. Las empresas familiarmente responsables, se caracterizan por sus buenas prácticas en el bienestar de sus colaboradores, clientes y sus familias, teniendo en cuenta que promueve un proyecto de vida más equilibrado entre lo personal y lo profesional, más pleno y con mejor calidad de vida.

Es de resaltar, que la propuesta de valor en conciliación del modelo efr favorece el desarrollo gradual con acciones para fortalecer la calidad en el empleo, promover la flexibilidad temporal y espacial, fomentar el apoyo a la familia de los empleados, promover el desarrollo personal y profesional, así como la igualdad de oportunidades; variables encontradas por la Fundación Másfamilia en la Universidad de Cundinamarca para otorgarle dicha certificación.

La Fundación Másfamilia tiene 21 años de constituida y es una organización privada, aconfesional, profesional, independiente, sin ánimo de lucro y de carácter benéfico, que busca mejorar la calidad de vida de las personas fomentando las relaciones familiares y sociales. Cualifican el tiempo disponible más allá del trabajo para conseguir sociedades más humanizadas.

Con esta certificación, la Universidad de Cundinamarca celebra un logro gestado desde la Dirección



de Interacción Social Universitaria, en línea con el Modelo Educativo desde la dimensión Familia y la Responsabilidad Social.

La UCundinamarca, invita a toda la comunidad universitaria a seguir construyendo acciones que evidencien su compromiso al convertirse en una Entidad Familiarmente Responsable.

Agradecemos la divulgación de esta información.

Mayores informes

Marisol Monterrosa Cuello

3165762946

Oficina Asesora de Comunicaciones